

DECLARACIÓN

La Mesa Política del Frente Amplio, reunida en el día de la fecha, saluda a la Convención Nacional realizada el pasado sábado 3 de agosto.

Allí ratificamos la resolución que el compañero candidato a la Presidencia de la República, Yamandú Orsi, sea acompañado por la compañera Carolina Cosse como candidata a la vicepresidencia. Tenemos la mejor fórmula de cara a las próximas elecciones del 27 de octubre para que en nuestro país gobierne la honestidad.

En la instancia, el Frente Amplio terminó de formalizar su propuesta de cara al ciclo electoral en el que el país define su futuro. Como afirmó nuestro candidato a la presidencia: “El Frente Amplio viene a multiplicar, a sumar, no a dividir”.

De esta forma Yamandú y Carolina dan comienzo a la campaña del Frente Amplio que recorrerá todo el Uruguay, comenzando por Bella Unión. Asimismo, saludamos el enorme trabajo con dedicación y compromiso de la Subcomisión Electoral de la CNO que hizo posible la realización de nuestra Convención, así como el de los y las funcionarias de nuestra fuerza política.

El Frente Amplio nació para transformar el país, para hacerlo más justo, más solidario, comprometido con los valores de la democracia, la igualdad y la libertad; hoy es depositaria de la esperanza y la confianza de una gran parte de nuestro pueblo y, por cierto, no lo defraudaremos.

Debemos continuar forjando el futuro que hará posible la construcción de una sociedad más justa y solidaria que como uruguayos y uruguayas nos merecemos.

Nuestro triunfo en las próximas elecciones requiere de toda nuestra inteligencia, de todo nuestro esfuerzo, ejemplo de un trabajo conjunto en la unidad y diversidad, detrás de un Programa único que nos compromete a todos.

A redoblar el esfuerzo compañeras y compañeros, vuestra militancia es fundamental para alcanzar la victoria en octubre.

¡Hasta la victoria, siempre!

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO

Montevideo, 05 de agosto de 2024